

EL EDIFICIO DEL
BANCO NACIONAL

Abogados

piden se construya en el
área de La Habana Vieja

Jul 20/54
No debe sacrificarse una obra
de utilidad por un criterio
anacrónico, expresan. Felicitan a INFORMACION

Sumándose a la cada vez mayor corriente de opinión pública que reclama que el edificio del Banco Nacional sea construido, sin más demoras, en el área de La Habana Vieja, un grupo de conocidos abogados de esta capital, entre ellos los doctores Gerardo de Villiers, Gabriel Casanovas, Fernando Hurtado Pola, Humberto de J. Febles, Julio M. Duarte, Andrés Corsino y otros, han dirigido un escrito al Director de INFORMACION, felicitando a este periódico por la defensa que viene haciendo en favor de la más rápida construcción del nuevo edificio del Banco Nacional en La Habana Antigua, al par que señalar una serie de razones que vienen a reforzar las muchas ya expuestas por diferentes grupos de opinión responsable a favor del emplazamiento del Banco en el sitio indicado.

Los referidos abogados, en la exposición de referencia, dicen lo siguiente:

"Dr. Santiago Claret y Martí.
"Director del Periódico INFORMACION.

"Presente.

"Distinguido amigo y compañero:
"Queremos hacer llegar a usted nuestra felicitación por los magníficos artículos de su periódico, abogando por la construcción del edificio del Banco Nacional de Cuba, en la manzana que comprende las calles de O'Reilly, Obispo, San Ignacio y Mercaderes.

"Nosotros, abogados, con estudios abiertos en el centro del llamado Wall Street habanero, al igual que los comerciantes y hombres de negocios de esta vasta zona, no comprendemos cómo se sacrifica una obra de progreso y utilidad por un criterio anacrónico e impráctico. Nada tiene que ver el estilo arquitectónico colonial de algunas edificaciones próximas, con el proyecto de enclavar el Banco Nacional en el sitio indicado, el cual puede adaptarse en su exterior, al estilo colonial, si se quiere, aunque ajustando sus dependencias interiores al confort moderno aconsejable. Eso quedaría a juicio de los técnicos.

152
"Además, el Banco allí ubicado, quedaría circundado por las oficinas principales de los demás bancos, y del Tribunal Supremo, Audiencia, Correos, Ministerios de Hacienda, Comercio, Trabajo, Ayuntamiento, etc. etc. Y dejaría de ser esa manzana lo que es hoy, o sea, una manzana depósito de escombros y basura, con un pedazo de edificio público trunco, demolido, destinado a un servicio mediano y eventual de parqueo, que por muy conveniente que resulte en el momento, aún a los propios firmantes de esta carta, no lo es tanto, como el emplazamiento de un majestuoso edificio destinado a dar cabida a las oficinas de las finanzas nacionales.

"La desolación que caracteriza ese pedazo útil de terreno costoso, debe ser reemplazada por el edificio del Banco Nacional, sin que quepa expatriar la idea original de construirlo allí, para dar paso a un criterio respetable, pero equivocado en el sentido de la proximidad de casas legendarias que significan otra época.

"Sin otro particular, reciba el testimonio de nuestra gratitud y consideración personal.

(Fdo.):

Doctor Gerardo de Villiers;
doctor Gabriel Casanovas;
doctor Fernando Hurtado Pola;
doctor Humberto de J. Febles,
doctor Julio M. Duarte;
doctor Andrés Díaz Corsino".

Jul 20/54



PATRIMONIO
DOCUMENTAL

OFICINA DEL HISTORIADOR
DE LA HABANA